

LES JARDINS ALLANT VERT : LE TOUT NOUVEAU PROJET DES ÉLÈVES DE LA CLASSE D'INTÉGRATION SOCIALE DU CENTRE DE FORMATION DE LA CÔTE-DE-GASPÉ

Gaspé, le 10 mai 2023 – Les élèves d'intégration sociale du Centre de formation de La Côte-de-Gaspé ont débuté leur campagne de financement participatif sur *La Ruche* afin de financer l'aménagement de leur jardin pédagogique adapté à la communauté. *Les Jardins Allant vert* permettront d'offrir aux élèves de la résidence étudiante et aux classes adaptées du Centre de formation de La Côte-de-Gaspé et de l'école C.-E.-Pouliot, un nouvel environnement de loisirs, de classe extérieure et de culture potagère. Les sentiers d'accessibilité et le mobilier urbain seront adaptés aux personnes à mobilité réduite, ce qui rendra ce jardin accessible à tous. L'Association des personnes handicapées de Gaspé assurera la gestion des jardins pendant la saison estivale afin de faire profiter les participants du programme *Univers Loisirs Gaspé* de ce nouvel environnement.

En plus d'apprendre les rudiments du jardinage, ce projet permettra aux élèves de pratiquer diverses activités à l'extérieur telles que le shuffleboard, le boccia, le mini-golf, les fers à cheval, etc.

En échange des dons reçus, les élèves et les intervenants de la classe préparent différents produits tels que des boîtes gourmandes, des cartes à semer, des plants potagers, des plantes intérieures et plusieurs autres. Jusqu'à présent, les élèves ont recueilli une somme de près de 4 000 \$ et espèrent atteindre 10 000 \$. Le *Fonds Mille et un pour la jeunesse* doublera les dons lorsque la campagne atteindra ses objectifs.

Madame Catherine Boulanger, coordonnatrice du projet, indique que « *Cette campagne est la dernière avant la phase d'aménagement qui aura lieu cet été pour ce projet de plus de 400 000\$. La conception des jardins a débuté afin de répondre aux besoins des élèves qui ont participé à chaque étape de planification dans un modèle entrepreneurial de coopération. Nous avons hâte d'inaugurer les jardins à la prochaine rentrée scolaire!* »

« *Je salue tout le travail effectué par madame Boulanger et ses élèves pour l'accomplissement de ce projet d'envergure. Il s'agit d'une grande réalisation qui profitera à tous nos élèves mais également à toute la communauté de Gaspé. Je les félicite!* » souligne madame Josée Synnott, directrice générale par intérim du Centre de services scolaire des Chic-Chocs.

La campagne de financement sur *La Ruche* se termine le 9 juin 2023. Pour contribuer au projet des élèves d'intégration sociale, visitez le <https://laruchequebec.com/fr/projet/les-jardins-allant-vert>. Les *Jardins Allant vert* seront en chantier cet été à la résidence du Centre de formation de La Côte-de-Gaspé.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912

Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca

102, rue Jacques-Cartier

Gaspé (Québec) G4X 2S9

Téléphone : 418 368-3499

Télécopieur : 418 368-6531

www.cschic-chocs.qc.ca